



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

VELOCIDAD Y ALCOHOL, FATAL COMBINACIÓN

Impacto mortal

ALBERTO JIMÉNEZ

Motorista pierde el control de su *potro de acero* en plena curva y se impacta en un puente peatonal, en límites de la GAM y Tlalne

Poco después de la víspera de Navidad, un motociclista que circulaba a exceso de velocidad en los límites de la alcaldía Gustavo A. Madero y el municipio mexiquense Tlalnepantla de Baz, murió al chocar de lleno con la base de concreto de un puente peatonal.

Primeros reportes señalaron que el motorista avanzaba por encima de los límites permitidos de velocidad y bajo el efecto de bebidas alcohólicas, condiciones que no permitieron que cambiara su trayectoria o que frenara de emergencia.

Segundos después, el motorista frenó su marcha al chocar de lleno con una estructura de varias toneladas de peso, que soportaba un puente peatonal, en el cruce de Anillo Periférico Río de los Remedios y Acueducto de Guadalupe, a un costado de la Autopista Naucalpan-Ecatepec.

Tras recibir el reporte de lo sucedido, decenas elementos de la policía municipal del Estado de México y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, se trasladaron a la zona referida y cuando notaron la presencia del lesionado, solicitaron apoyo médico.

Paramédicos de la Secretaría de Ges-



La víctima fue llevada a la agencia del Ministerio Público sin ser identificada /LUIS A. BARRERA

tión Integral de Riesgos y Protección Civil, arribaron al sitio y atendieron a la víctima con la intención de brindarle primeros auxilios, pero al revisar sus signos vitales confirmaron su muerte.

El cruce fue acordonado por varios uniformados hasta que peritos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Mé-

xico (FGJEM) llegaron para tomar un registro fotográfico y llevar el cuerpo al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor.

La víctima fue llevada a la agencia del Ministerio Público sin ser identificada, por lo que se espera que en las próximas horas acudan familiares a reconocer el cuerpo.

FALLECE UN MOTORISTA

DEJA LA MARCA EN EL ASFALTO

DERRAPA EN LA AVENIDA RÍO DE LOS REMEDIOS Y EL EQUIPO DE PROTECCIÓN NO SIRVIÓ

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- “El Gato”, de alrededor de 45 años de edad, dio su última rodada, ya que falleció al derrapar la motocicleta que conducía sobre Avenida Río de los Remedios.

Pasadas las 13:00 horas del pasado 24 de diciembre, el hombre, quien portaba un chaleco del moto club “Insane Road”, cayó de su motocicleta, a la altura de la Calle 40, en la Colonia Santiago Atepetlac, en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Después del accidente, auto-

movilistas que pasaron por la zona intentaron auxiliar al motociclista solicitando una ambulancia a los servicios de emergencia.

Aunque policías y paramédicos arribaron al punto, estos últimos hicieron una revisión al motorista y determinaron que había fallecido.

Pese a que portaba todo su equipo de protección, casco, chamarra, guantes y botas, estos no impidieron que perdiera la vida por los golpes que sufrió por la caída.

El cuerpo de “El Gato”, nombre que portaba en su chaleco, quedó a unos cuantos metros de

su vehículo, placas de circulación 1A4WM de la Ciudad de México, ambos en dirección a la Autopista Naucalpan-Ecatepec.

Servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia capitalina realizaron el levantamiento del cuerpo, que no fue reconocido plenamente por algún familiar en el lugar del percance.

La Alcaldía Gustavo A. Madero acumuló el pasado viernes tres personas que fallecieron por percances de tránsito: otro más en motocicleta en Eduardo Molina y un automovilista en Circuito Interior.



45
años de edad calculan
que tenía el motociclista
que murió

2
cuerpos policíacos
y de rescate atendieron
la emergencia

La motocicleta
quedó a unos
metros de su
conductor.